

*La Colombie appelle à la paix
devant la 42e conférence de
l'UNESCO*

Image not found or type unknown

La Havane, 10 novembre, (RHC)- Le ministre colombien des Affaires étrangères, Alvaro Leyva, a lancé ce jeudi un appel à la paix devant les participants à la 42e conférence de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture.

"Je viens d'un pays qui connaît la douleur de la guerre et qui a donné une chance à la paix" a-t-il souligné avant de rappeler que le monde vit une époque où les droits de centaines de milliers de mères et de personnes âgées sont annulés et traités comme des chiffres dans des comptes de pertes et profits anti-humains.

Il a donc invité la présidente de la Conférence générale de l'Unesco à être le chef de file d'une nouvelle politique d'amour, de solidarité, de justice et de raison.

"C'est votre défi. La Colombie et notre président (Gustavo Petro) l'accompagnent dans cette tâche", a déclaré Alvaro Leyva, soulignant que l'humanité se trouve dans une période de chaos planétaire, raison pour laquelle cette agence des Nations Unies doit devenir la conscience morale de l'humanité et le nord de la raison droite.

Nous sommes dans des guerres qui cherchent la victoire sans se soucier de la mort d'enfants innocents qui tombent comme des insectes", a déclaré le chef de la diplomatie colombienne.

Il a souligné que l'UNESCO est l'instance dont le principe le plus élevé est la réalisation de la paix par l'éducation, la science, la culture, l'information et la communication.

"La situation internationale douloureuse et inhumaine que nous vivons nous oblige à lancer un appel unanime et ferme en faveur de la paix, a insisté le ministre colombien".

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/338967-la-colombie-appelle-a-la-paix-devant-la-42e-conference-de-lunesco>



Radio Habana Cuba